

42 - Wa - 219 - 1.08.1997

# Beerdigungen teurer

## Neue Satzung für Nackenheimer Friedhof

NACKENHEIM. HIE. Beerdigungen in Nackenheim werden ab September teurer. Der Gemeinderat hat eine neue Friedhofssatzung verabschiedet, worin auch die Preise für Gräber und die Benutzung der Leichenhalle festgelegt sind. Die Gebühren – seit 1993 nicht mehr angepaßt – steigen um ein Viertel.

Beispiele: Künftig kostet die „Miete“ eines Reihengrabes für 25 Jahre 1000 Mark, bisher waren dafür 760

Mark zu zahlen. Für eine Urnengrabstätte sind 500 Mark (380 Mark) zu zahlen. Die Pauschale für die Nutzung der Leichenhalle beträgt 400 Mark. Anlaß für die Anhebung ist die Kritik der Kommunalaufsicht an der Preisgestaltung im kommunalen Friedhofswesen. Die Gemeinden sollen kostendeckend arbeiten, um die Haushalte zu entlasten, meint die Kreisverwaltung Mainz-Bingen.